

# Mewtu und Ich

Von Migel

## Kapitel 1: 1

Die Nacht war Stürmig und es hörte einfach nicht auf zu regnen, Deshalb suche ich Schutz vor dem Unwetter. ich hatte die gestalt von Nachtara weil ich nicht gerne in meinem Menschlichen Körper rumlaufe, nur wenn ich unter die Menschen muss. Da ich jeden Kontakt mit ihnen vermeide, versteckte ich mich unter dem Dach im Hafnhaus und hörte wie ein paar Leute über New-Iland sprachen.

New-Iland? Das sagt mir doch irgendwas aber was nur ich weiß es nicht mehr. Jedenfalls muss ich dahin. Offizier Rocky versuchte Ahs und die anderen davon abzuhalten weil der Sturm viel zu stark währe. Ich muss handeln bevor die mir zuvor kommen. Ich setzte meine telekentischen Kräfte ein und befahl Offizier Rocky sie fest zunehmen. Gut die bin ich jetzt los. Ich kam unter dem Dach hervor, sprang auf den Steck und sah aufs Meer hinaus.

Die wellen wurden immer größer und der wind peitsche mir uns Gesicht. Dann mal los. Ich sprang ins Wasser wo mir Kiemen und Schwimmhäute wuchsen. Auf dem halben weg bemerkte ich das ich nicht allein war ein paar andere Trainer sind anscheinend an Offizier Rocky vorbei gekommen. Dann schalt ich euch auch mal aus. Ich gab den Wasser Pokémon in der Umgebung den befehl sie aufzuhalten mit allen mitteln. Endlich wurde das Meer ruhiger und ich tauchte auf und sah New-Iland vor mir. Eine große Insel im Auge eines sturms.

es schien als ob der Sturm wie eine mauer um die Insel aufgebaut wurde. Ich schwamm zu dem Holzsteck und stieg die Treppe empor. Als ich oben war sah ich ein gewaltiges Tor vor mir. ich öffnete das Tor uns sah das 3 Trainer ziemlich mitgenommen am Tisch saßen. In dem Moment wo das Tor zu ging sahen alle eine blaue Lichtsäule vor uns wo eine gestalt herunter schwebte.

Als sie unten war verschwand die blaue Lichtsäule und ein Pokémon stand vor uns. Ich heiße Mewtu und bin das Mächtigste Pokémon der. Das glaub ich aber nicht und kam nun aus dem schatten heraus. Wer wagt es! , sagte Mewtu. Wenn ich mich vorstellen darf mein Name ist Levia. Du bist Auch ein Pokémon, sagte einer der Trainer. Na und? Mewtu ist auch ein Pokémon. Wenn du auch ein Pokémon bist dann kann ich dich ja auch fangen. Los Garados Hyperstrahl! Mit einer Barriere konterte ich den angriff zurück zu Garados. Danach besiegte ich auch noch die anderen Trainer. So jetzt sind nur noch du und ich da Mewtu. Aber erst mal solltest du ihre Pokémon einsammeln oder irre ich mich. Äh ja stimmt.

Als die Pokémon eingefangen waren und geklont wurden standen sie sich gegenüber. Was willst du, fragte mich Mewtu. Ich will mit dir kämpfen das will ich! Gut wenn du es so willst. Wir betraten die Arena. Bist du auch ein Klon? Ich weiß es nicht ich weiß nur dass ich gegen dich kämpfen will! gut dann leg mal los, sagte er. Blitzschnell attackierte ich Mewtu an und traf ihm im Bauch. Er rutschte nach hinten und hielt sich den Bauch und sagte nicht schlecht ich bin aber besser. Er schleuderte eine Energiekugel auf mich aber ich wich ihr elegant aus und teleportierte mich hinter ihn und schlug ihn von hinten auf den Boden. Dann gab ich ihm den Rest mit Psychokinese.

Ich hab gedacht du hättest mehr zu bieten. Ich drehte ihm den Rücken zu. Mewtu rappelte sich auf und schleuderte eine Energiekugel auf mich die zu spät bemerkte und mich traf. Ich fiel zu Boden und hatte keine Kraft mehr. Meine Energiekugeln entziehen dem Gegner die Kraft und machen sie bewegungsunfähig. Mist ich war zu unvorsichtig. Ich hab keine Kraft mehr und wurde ohnmächtig. Mein Körper verwandelte sich in den menschlichen zurück. Aber wie ist das denn möglich. Ist sie auch ein GEN Experiment?

Fortsetzung Folgt...